

Chères étudiantes, chers étudiants,

Je vous encourage vivement à participer à une manifestation qui aura lieu mercredi prochain, le 30 octobre. Les professeur.e.s et bibliothécaires se rassembleront pour exiger de meilleures conditions de travail, ce qui améliorera directement vos conditions d'apprentissage. C'est une occasion de montrer votre solidarité et soutien envers les enjeux importants comme la réduction de la taille des classes et de meilleurs soutiens académiques. De plus, le déjeuner sera offert !

Date : Le mercredi 30 octobre

Heure : midi

Lieu : La pelouse devant le pavillon Tabaret

Votre participation est importante, et j'espère vous y voir en grand nombre !

Dear students,

I strongly encourage you to participate in an upcoming rally next Wednesday, on October 30<sup>th</sup>. Professors and librarians will be gathering to demand better working conditions, which would directly improve your learning conditions. This is a great opportunity to show your solidarity and support for important issues such as smaller class sizes and improved academic support. Plus, lunch will be provided!

Date: Monday, October 30<sup>th</sup>

Time: noon

Location: Tabaret Lawn

Your participation is crucial, and I hope to see many of you there!